

CONSEJERO DELEGADO DE IAG

International Airlines Group (IAG) anuncia que Luis Gallego sucederá a Willie Walsh como Consejero Delegado del Grupo el próximo 24 de septiembre.

Antonio Vázquez, Presidente de IAG, dijo: "El pasado mes de marzo anunciamos que Willie retrasaría su salida del Grupo por un corto período de tiempo. Podemos confirmar hoy que Luis Gallego asumirá el liderazgo el día 24 de septiembre, fecha prevista de la Junta General de Accionistas de IAG, cuando Willie dejará su cargo como Consejero Delegado. Estamos agradecidos de que Willie haya retrasado su decisión de retirarse en este momento difícil, proporcionando a la dirección de las aerolíneas la estabilidad necesaria para concentrarse en la respuesta inmediata a la crisis. Esperamos con ilusión trabajar estrechamente con Luis en su nuevo cargo".

Álvaro López-Jorrín
Secretario del Consejo

7 de mayo de 2020